



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 024/2016

México, D.F., a 13 de febrero de 2016.

CDHDF SE MANTIENE SIN QUEJA DURANTE OPERATIVO POR VISITA DEL PAPA FRANCISCO

- **Este Organismo reitera que se deben respetar los derechos humanos de las personas asistentes a los actos y de las y los servidores públicos**

Visitadoras y Visitadores así como personal de apoyo de la Comisión De Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) se mantienen este sábado en diversas zonas de la Ciudad de México, realizando tareas de observación durante los recorridos que está realizando el Papa Francisco.

Hasta las cuatro de la tarde de hoy, los reportes del personal que se encuentra en este acompañamiento indicaban que las actividades se realizaban sin novedad alguna, y no se había recibido queja alguna sobre presuntas violaciones a derechos humanos.

Esta Comisión permanecerá atenta durante el tiempo que dure la visita del Papa Francisco con el operativo en el que participan 38 personas entre Visitadoras, Visitadores y personal de apoyo, así como seis unidades *Ombudsmóvil*.

La CDHDF reitera que las autoridades deben estar atentas para que durante estos eventos, se garantice el respeto a los derechos humanos no solamente de las personas que asisten y visitan a la Ciudad de México, sino también los derechos laborales y las condiciones de seguridad e higiene de las y los servidores públicos que se encuentran desarrollando diversas tareas con motivo de la visita del Papa Francisco.

www.cd hdf.org.mx